

3945

600161283

P.4 -

miércoles 25 de mayo de 1983 LA TERCERA



El Ministro de Educación, Juan Antonio Guzmán; el Subsecretario de Salud, Dr. Augusto Schuster, y el rector de la Universidad de Chile, Juan de Dios Vial, participaron en la ceremonia de homenaje al Dr. Amador Neghme.

En primer aniversario de su muerte

Homenaje a Dr. Neghme rindieron en U. de Chile

El Ministro de Educación, Juan Antonio Guzmán, y el rector de la Universidad de Chile, Juan de Dios Vial Larrain, presidieron la ceremonia de homenaje al doctor y ex docente de la Facultad de Medicina, Amador Neghme Rodríguez, fallecido el año pasado. El investigador destacó en nuestro país por aportes en el descubrimiento del origen de la malaria y la enfermedad de Chagas.

En el acto, que se efectuó en el salón de honor de la corporación, estuvieron presentes el Subsecretario de Salud, doctor Augusto Schuster; el presidente del Colegio Médico de Chile, Juan Luis González; el presidente de la Academia Chilena de Medicina, Armando Roa; el decano de la Facultad de Medi-

cina, Alejandro Gaic, y los familiares del homenajeado, entre otros.

Una reseña sobre la trayectoria profesional del académico hizo el doctor Armando Roa. "Este homenaje no es sólo un agradecimiento, sino que un reconocimiento justo a quien contribuyó a darle una altura digna a nuestra medicina, ubicándose por derecho propio al lado de sus grandes figuras. Dentro de dicha constelación, Amador Neghme no era una mentalidad racionalista ilustrada en acuerdo al modelo del siglo XVIII, como Guillermo Biest, Lorenzo Saizé, Pedro Morán, Vicente Bustillo, Ramón Elguero o Augusto Orrego Luco, ni una mentalidad de corte científico natural como Vicente Izquier-

do o Adeodato García, ni una mentalidad de tipo poético".

Posteriormente intervino el ex presidente de la Oficina Sanitaria Panamericana, Abraham Horwitz. Dijo que la tarea de Neghme fue, fundamentalmente, haber puesto en un sitio destacado las ciencias básicas como la parasitología, cátedra de la que fuera profesor titular.

El doctor Amador Neghme falleció el 26 de julio pasado a la edad de 75 años. Fue presidente de la Academia Chilena de Medicina. Entre los años 1963 y 1968 decano de la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile, ocupando posteriormente el cargo de director de la Biblioteca Regional de Medicina de la Organización Panamericana de la Salud.

Homenaje a Dr. Neghme rindieron en U. de Chile [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Homenaje a Dr. Neghme rindieron en U. de Chile [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)